

昨年末に24年ぶりに吉本新喜劇の同期芸人と再会しました。私以外の6人全員が今も現役で芸人を続けています。

ライバルというよりは同志という感覚で、一度のけんかやもめ事もなく、強い仲間意識がありました。その理由は、6ヶ月にもわたる少し変わったオーディションの方法にあります。今回は、オーディションとその合格への道について2回シリーズでお伝えします。吉本新喜劇のオーディションです

(43)
吉本新喜劇
オーディション(上)



大阪成蹊大准教授 福岡亮治

面接の極意は「周りに流されない」

私はギャグはせず、「子どもの時からの夢でした」と新喜劇愛を語り終了。面接官からの「なぜ発ギャグをしないのか?」との質



ウケる訳ではなく、地獄の時間に…。「どうしよう」何のギャグも思い浮かばず、4人目のアピールがスタート、高学歴をアピールして目立っていた方も「一発ギャグやります!」と声を張り上げて挑戦。しかし、「何?」とおかしな空気になりました。私は最後の5番目。面接官は「アピールがあれば右から順番に」と言われた参加者がボケはじめ、単なるアピールタイムのはずなのに一発ギャグの時間になりました。そこで皆さんは質問です。皆さんにはプロのお笑い芸人に関わってきた人。それぞれが一発ギャグに挑戦、しかし、即興の素人ギャグが

聞こえ、「こんな怖い空氣の中でいません」と返答。すると面接官から「そんなに私たちが怖い?」と聞かれ、「めっちゃ怖いですよ」と即答。

（③最後のアピール）
「アピールがあれば右から順番に」と言われた参加者がボケはじめ、単なるアピールタイムのはずなのに一発ギャグの時間になりました。私は最後の5番目。面接官は「アピールがあれば右から順番に」と返すと面接官は笑顔に!結果的に面接官を笑わせたのは、ギャグで笑いをねらわなかつた私でした。25年以上前なので電話で結果発表があり合格! 勝因は周りに流れなかつたこと。「200人

↓40人」（次回に続く）